

Die Welt der Fahrten und Abenteuer

Das ist eine sehr beachtliche Reihe von Büchern, die ihrem Titel zum Teil mehr als Ehre machen, weil sie die Begriffe „Fahrten und Abenteuer“ aus der Sphäre des bloß billig Unterhaltbaren herausheben. Sie lassen sie als Aufgabe im Sinne einer lebendigen Weltveranschaulichung wirklich sein.

Berliner Börsen-Zeitung

Die Bände umreißen in ihrer charakteristischen Auswahl den Kreis, den die neue Sammlung umschließen soll, und zeugen gleichzeitig von dem hohen Niveau, das der Verlag auch für die kommenden Bücher der Reihe durchzuhalten gedenkt. Was hier begonnen wird, ist der in seinen Anfängen restlos geglückte Versuch, Mannestat und Abenteuer nicht als eine Gabe für die Jugend darzubieten, sondern als vollgültiges Werk in Dichtung oder Tatsachenbericht allen denen zu schenken, in deren Herzen noch der Sinn für die Weite der Welt, für ihre Wildheit und ihre Wagnisse nicht erstorben ist.

Josef M. Welter

Diese Buchreihe bringt endlich die künstlerisch und dichterisch wertvolle Abenteuerergeschichte, die berufen ist, den Kitsch auf diesem Gebiete mit Erfolg zu verdrängen.

Fränkischer Kurier, Nürnberg



P A U L L I S T V E R L A G L E I P Z I G